

Schultze Landesschützenkönig mit der Luftpistole Serienweise Spitzenplätze für den Gau Ingolstadt

München (ems) Beim Oktoberfestschießen im Schützenzelt auf der Theresienwiese in München wurden wieder über 370 000 Schuß abgegeben. Mit 141 Teilnehmern erreichte der Sport-schützengau Ingolstadt den vier-ten Platz bei der Meistbeteili-gung der Gaue. Alljährlich wird beim Oktoberfest der Landes-schützenkönig ausgeschossen. Die Königswürde mit dem Luft-gewehr erkämpfte sich mit 3,0 Teilern Werner Grenzebach von SG Fünfseenland, Manfred Schultze von Hubertus Karls-huld wurde mit 15,4 Teilern neuer Landesschützenkönig mit der Luftpistole.

Wie bereits in den vergange-nen Jahren, so waren die Gau-mannschaften aus Ingolstadt abermals besonders erfolgreich und konnten ihre ersten Plätze in der Schützenklasse und der Schüler- und Jugendklasse ver-teidigen. Mit insgesamt 3854 Ringen siegte der Gau Ingolstadt mit Horst Huber (391), Michael Noll (389), Rafael Müller (388), Marcus Baumann (386), Thomas Send-ner (386), Konrad Weiß (384), Wolfgang Riebl (383), Xaver Muhr (383), Leonhard Hemm (383) und Heinrich Wendler (381) vor dem Donaugäu, Regensburg (3831) und dem Gau Allgäu (3824). Bei den Damen belegte der Gau

Landsberg souverän mit 2713 Ringen Platz eins; die Ingolstäd-ter Damen kamen mit 2620 Ringen auf den fünften Rang. In der Schüler- und Jugendklasse sieg-ten Stephanie Schnepf (386), Andrea Lukas (385), Andrea Maier (379), Stephan Schmatz (376), Angelika Böhmer (376), Daniel Koller (376) und Andreas Schnei-der (376) mit insgesamt 2654 Ringen um zwei Ringen Vor-sprung vor dem Allgäu (2652) und dem Gau Deggendorf (2627). Die Luftpistolengaumannschaft der Herren erreichte mit 2577 Ringen den achten Platz.

Bei den Gesellschaftsmeister-schaften erreichte die ZSG Bava-ria Unsernherrn in der Schüt-zenklasse mit 1938 Ringen den zweiten Platz, Hubertus Gaimersheim Rang acht (1910), Adlerhorst Kleinmehring Platz elf (1907) und die FSG Kösching mit 1878 den 15. Rang. In der Alters-klasse wurde Bavaria Unsernherrn mit 1485 Ringen Vier-ter. Besonders erfolgreich waren wieder die Schüler von Edelweiß Brunnenreuth. Mit Stephanie Schnepf, Andrea Lukas, Andreas Schneider und Elena Huber wur-den sie mit insgesamt 1460 Ringen Meister der Schülerklasse vor Isar-Ilmtal Massenhausen (1449) und der SG Oberland (1387). In der Einzelwertung be-

legte Stephanie Schnepf ring-gleich mit Sieger Hubert Lettner mit 386 Ringen den zweiten Platz, gefolgt von Andrea Lukas (385) und Andreas Schneider (376). Die Jugendmannschaft von Huber-tus Gaimersheim erreichte mit 1488 Ringen den fünften Rang; hier siegte SG Walzlingen mit 1517 Ringen. Mit der Luftpistole ka-men die Herren von Bavaria Un-sernherrn (1842) auf den vierten und Hubertus Gaimersheim (1818) auf den ersten Platz. In der Einzelmeisterschaft wurde Horst Huber (Bavaria Unsernherrn) ringgleich mit dem Zwei-ten Fünfter (393). Mit 391 Ringen kam Alfred Beringer (Heckenro-se Irsching) auf Platz zehn.

Auf der Festscheibe holte sich Helmut Schmidt (Bavaria Un-sernherrn) mit 3,5 Teilern den zweiten Platz, mit 5,9 Teilern kam Thomas Klöckers (Karls-kron) auf Rang sechs. Mit 0,3 Teilern wurde Günter Zagler (Bu-chenlaub Ingolstadt) Gewinner der Punkscheibe. Die Schüler-Serienscheibe gewann mit 99 Ringen Stephanie Schnepf (Brunnenreuth) vor Andrea Lu-kas, die ebenfalls 99 Ringe vor-legte. In der Alters-Serienschei-be kam Leonhard Hemm (Rei-chertshofen) mit 99 Ringen auf den dritten Platz, ringgleich mit dem Sieger.